
アンケート 7.本日の学習会のご感想をお聞かせ下さい。 

 考えなければならないとおもいつつ先送りしていたが、この様な話を、遺

言書について聞くことができて良かった。 

 ゆっくり資料をもう一度読んで頭に入れたいと思います。 

 改めて、よくわかりました。 

 具体的な資料も頂けたので、ゆっくりと考えることができる。 

 遺言書を作成するためには、まず、主人とお金や財産のことを話し合いす

る必要があると感じた。エンディングノートを書き、障害のある子と姉弟

のことをしっかりと考えて行きたいと感じました。 

 前にも聴いてたのですが、よくわかった。具体的な遺言の例をみてみると

よくわかりました。 

 大変、勉強になりました。 

 まず、親の財産整理、終活が必要になってきたなと感じます。 

 気がつけば、死を考える年齢になっていました。子どもはひとりなので、

他の親族の手間をはぶくためにも、責任をもって整理しておこうと思いま

す。 

 大変参考になりました。もうそこまで身近に感じていたので考えること大

でした。 

 遺言書の付言事項は親の気持ちですね。ウルッときます。制度が新しくな

っていくので、機会があれば何度と参加するのは大切だと思いました。 

 とてもわかりやすく、ご説明いただき内容はとても理解しやすかったで

す。 

 大変参考になりました。 

 今まで考えたことのなかったことなので、これからのことを考える良いき

っかけになりました。 



 大変勉強になりました。自分の知っていることがほとんどなかったので、

正しい知識を得られて、よかったです。 

 とても、ていねいに話をして下さって、ありがたかったです。 

できれば、あと数回受講したいです。 

 エンディングノートについては、今までお話をきく機会がありましたが、

今回、法にもとづく、遺言書の作成の仕方、意味を知り、今後を考えるこ

とが出来そうです。ありがとうございました。 

 たいへん、勉強になり、ありがとうございました。 

 本当に、さしせまった問題なので、よくわかりました。 

 いい勉強になりました。 

 はじめての参加でした。又、講演があれば参加したいです。もうすこし聞

きたかったですね。後見人制度のことも聞きたいです。 

 大変、よくわかりました。ありがとうございました。いろいろ検討してい

きたいと思います。 

 とても分かり易かったです。ありがとうございました。 

でも、まだ、分からないこともあるので、これからもこういう内容の研修

をしてほしいです。 

 

 
  



アンケート 8. 

今後の学習会で実施して欲しい(勉強したい)テーマは？ 

 家族信託、遺言信託 

 身上監護をまかせられる後見人をみつけるのは、難しいと感じています。

事務的な対応ではなく、本人のことを理解し、本人の思いを尊重し本人ら

しい生活が送れるよう考えてくれる後見人の見つけ方を知りたいと思いま

す。 

 特にありません。いつも、盛りたくさんテーマを実施してもらっていま

す。 

 成年後見人のメリットとデメリット、障害ある子にお金をいくら残した方

が良いのか、生きている間に使った方が良いのか。 

 障がいのある子について、自分が他の兄弟におねがいしておくこと。施設

におねがいしておくべきこと、自分が決めておく方がいいことが知りたい

です。 

 ・親亡き後、障害をもった子に、どのくらい金銭を残してあげないといけ

ないか ・家族信託 

 

 


